

24Jam

Saiful Chaniago: Nilai Kepemimpinan Prabowo Subianto bagi Indonesia

Saiful Chaniago - JAKARTA.24JAM.CO.ID

Feb 18, 2025 - 21:29



Prabowo Subianto, Saiful Chaniago

Opini - Indonesia tentunya memiliki banyak tokoh sejak era perjuangan kemerdekaan hingga saat ini pada era pembangunan Indonesia. Ketokohan

menurut kami merupakan nilai terbaik seseorang yang memiliki peran penting ataupun peran utama dalam perjalanan dinamika kemasyarakatan pada suatu kehidupan berbangsa.

Pandangan kami, tidak semua manusia yang berperan dalam suatu perjalanan dinamika kemasyarakatan suatu bangsa 'kemudian mendapatkan kedudukan sebagai seorang tokoh. Karena nilai ketokohan memiliki ukuran yang relatif sangat selektif pada suatu perjalanan dinamika kemasyarakatan suatu bangsa. Artinya, nilai ketokohan seseorang diperoleh berdasarkan penilaian terbaik seluruh pihak pada wilayah kemasyarakatan suatu bangsa terhadapnya.

Ketokohan memiliki sifat berdasarkan aspek kehidupan berbangsa pada suatu wilayah kemasyarakatan. Seperti misalnya, tokoh pemikir, tokoh pendidikan, tokoh ekonomi, tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh politik, dan tokohnya para pemimpin alias tokoh bangsa, dan tokoh-tokoh lainnya berdasarkan nilai terbaik dalam aspek kehidupan bermasyarakat dan berbangsa.

Tokoh bangsa sejatinya memiliki peran besar dan pengaruh besar dalam kehidupan suatu bangsa, karena nilai ketokohan kebangsaan didapatkan seorang pemimpin berdasarkan penilaian terbaik melebihi pemimpin-pemimpin lainnya dalam kehidupan bermasyarakat dan berbangsa. Berkaitan dengan tokoh bangsa yang diperoleh atas penilaian terbaik oleh segenap masyarakat dalam kehidupan berbangsa, sejatinya menurut kami 'bukan merupakan pemimpin yang sukses dalam menjalankan kewajiban kepemimpinannya dalam masa tugasnya sebagai pemimpin.

Akan tetapi, tokoh bangsa alias pemimpin terbaik adalah seseorang pemimpin yang mampu berhadapan dengan masalah-masalah besar dan tantangan-tantangan besar melebihi pemimpin-pemimpin lainnya, dan diapun sukses melewati masalah-masalah besar dan tantangan-tantangan besar dengan senantiasa menjadikan dirinya sebagai pihak yang mengendalikan apapun masalah dan apapun tantangannya alias dia tidak bermasalah.

Prabowo Subianto

Sebagai rakyat Indonesia, kami mengetahui bahwa Prabowo Subianto merupakan anak dari seorang pemikir terbaik Indonesia di era orde lama dan era orde baru. Ayahnya Prabowo Subianto, yakni Profesor Soemitro Djojohadikusumo memiliki nilai rasionalitas terbaik terhadap nilai Nasionalisme, nilai Sosialisme, dan nilai Pragmatisme, kamipun sangat menyetujui pernyataannya profesor Soemitro Djojohadikusumo tentang nilai Pragmatisme, bahwa Pragmatisme bukan merupakan sesuatu yang tercela. Nah' nilai Rasionalitasnya yang lugas dan terukur sehingga memastikan profesor Soemitro Djojohadikusumo layak disebut sebagai salah satu pemikir Indonesia terbaik.

Kami menilai Prabowo Subianto tentunya juga memiliki kesamaan pandangan terbaik seperti halnya Profesor Soemitro Djojohadikusumo, Ayahnya. Dalam perjalanan kehidupannya Prabowo Subianto 'juga memiliki sederet nilai terbaik pada profesinya di institusi tentara nasional Indonesia. Kemudian, kami menilai terhadap beberapa masalah dan tantangan besar yang dihadapi oleh Prabowo Subianto pada masa kepemimpinannya di institusi militer, tentunya sebagai suatu proses terbaik yang meniscayakan pembentukan nilai ketokohan kebangsaannya sebagai seorang pemimpin terbaik Indonesia. Tentunya menurut kami,

"pemimpin terbaik alias tokoh bangsa dinilai berdasarkan atas sejauh mana mereka mampu keluar secara sempurna dari kemelut permasalahannya tanpa bermasalah", Alhamdulillah Prabowo Subianto telah menunaikannya dengan sangat baik.

Saat ini, Prabowo Subianto telah dibai'at alias dilantik sebagai presiden republik Indonesia 'pemimpinnya segenap bangsa dan seluruh rakyat Indonesia. Terlepas dari siapapun maupun pihak manapun yang telah berpartisipasi dalam proses konsolidasi pemilihan presiden Indonesia tahun 2024 sehingga terpilihnya Prabowo Subianto sebagai presiden Indonesia, 'kami berkesimpulan bahwa Prabowo Subianto sebagai presiden republik Indonesia yang telah dikehendaki illahi Rabbi Allah swt. Maka' sebagai rakyat Indonesia, kita semua berkewajiban menjaganya dan memeliharanya dengan sebaik-baiknya demi eksistensi dan kemajuan Indonesia kedepannya.

Kepemimpinan Indonesia dibawah presiden Prabowo Subianto yang telah berlangsung beberapa bulan hingga saat ini, kami berkesimpulan bahwa kepemimpinan Presiden Prabowo memiliki nilai terbaik dari aspek sosialisme dan nasionalisme Indonesia. Artinya, presiden Prabowo Subianto senantiasa menegaskan tentang keutamaan kerakyatan dalam semua kepentingan perekonomian kebangsaan, dan presiden Prabowo juga selalu tegas demi menanamkan rasa nasionalisme keindonesiaan dengan sebaik-baiknya kepada seluruh rakyat Indonesia.

Komitmen kemajuan Indonesia alias Indonesia emas kedepan, memiliki keselarasan dengan nilai sosialisme dan rasa nasionalisme yang telah ditegaskan oleh presiden Indonesia Prabowo Subianto. Kami memandangnya, nilai Sosialisme dan Rasa Nasionalisme presiden Prabowo Subianto sebagai suatu keharusan terhadap landasan utama pembangunan Indonesia 'guna memastikan ikhtiar terbaik menuju kemajuan Indonesia kedepannya. Oleh karenanya, kami menghimbau kepada seluruh rakyat Indonesia agar senantiasa mengutamakan nilai rasionalitas dan nilai silaturahiim kebangsaan dengan sebaik-baiknya terhadap apapun dinamika kebangsaan Indonesia yang terjadi belakangan ini. Semoga Indonesia dibawah kepemimpinan Presiden Prabowo Subianto insha Allah lebih baik dan lebih maju.

(Jakarta, 18 February 2025)

Saiful Chaniago Ketua umum Pasukan Pro Prabowo (PASPROBO)